

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johannes Cruciger.

Halle (Saale)

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191457](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191457)

305.

Ego Johannes Cruciger Neomarchi-
cus a^o 1660 ^{d. 8. August} in oppido, Eilenburgio (quod
ad Ordinem equestrem Johanniticum spe-
tat) patre paupere natus; in schola
patria primum educatus, deinde missus a^o
1695 d. 20 Januarij in Scholam droben-
sem, ubi per tres fere annos integros com-
moravi; tandem nova singulari Dei pro-
videntia a^o 1697 d. 20 Junij Collegium
Sdargandienſe frequentare inoeper, ubi ab
ore Joh. Wilh. Zeroldi D. et P. P. annos fere
quatuor pependi inde ejusdem jussu me
ad academiam hanc contuli Fridericam,
nam a^o 1701. d. 16. April. et d. 20. ejusdem
receptus sum in Orphanotrophium.

O Jeou Crucifixe! fac ex me per verbi
tuum verè Crucigerum, ut Theologiā
Crucis hic probè haustus tandem tuam
crucem alijs dignè quoque predicare possim.
Amen!